

## ABSTRAK

**Sahat Nainggolan. NIM 3132122014. Judul Skripsi Penelitian “Perilaku Remaja Pada Keluarga Miskin (Studi Kasus Kenakalan Remaja Di Desa Helvetia Kecamatan Sunggal Kabupaten Deli Serdang)”**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui interaksi orang tua terhadap perilaku kenakalan remaja di dalam keluarga miskin, untuk mengetahui perilaku remaja di dalam keluarga miskin, untuk mengetahui penyebab terjadi kenakalan remaja, dan untuk mengetahui lingkungan yang dapat mempengaruhi perilaku kenakalan pada remaja dengan mengambil lokasi penelitian di Desa Helvetia Kecamatan Sunggal Kabupaten Deli Serdang. Penelitian ini dilaksanakan dengan menggunakan metode penelitian kualitatif dengan pendekatan yang bersifat deskriptif yang bertujuan untuk memahami dan menafsirkan penyebab perilaku kenakalan remaja pada keluarga miskin. Penelitian ini memakai subjek dan objek penelitian, dimana subjek penelitiannya ialah orang tua remaja yang bekerja sebagai pemulung, dan peternak, dan tokoh masyarakat, dan yang menjadi objek penelitian ini adalah remaja dan tokoh masyarakat yang mengerti dan memahami mengenai permasalahan penelitian mengenai perilaku remaja pada keluarga miskin. Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan penulis memperoleh hasil penelitian sebagai berikut: (1) Hal yang menyebabkan terjadinya kenakalan pada remaja di dalam keluarga miskin adalah kurangnya interaksi antara orang tua dengan anak dan lemahnya pengawasan sosial akibatnya pergaulan yang tidak baik disebabkan lingkungan sekitar pada teman sebaya. (2) lingkungan yang dapat mempengaruhi perilaku kenakalan pada remaja dimana akibat dari pergaulan antara teman – teman sepermainan remaja dan masyarakatnya kurang di dalam mengawasi remaja sehingga lingkungan dapat mempengaruhi perilaku pada remaja. (3) interaksi orang tua di dalam keluarga miskin ialah sangat kurang karena kesibukan orang tua yang selalu sibuk untuk memenuhi kebutuhan hidup sehingga menyebabkan kenakalan pada remaja. (4) perilaku remaja di keluarga miskin diantaranya seperti mencuri, melawan orang tua, berjudi dan merokok. Kesimpulan menunjukkan kurangnya interaksi atau perhatian orang tua didalam mengawasi remaja dan lemahnya pengawasan masyarakat akibat dari kesibukan orang tua yang memenuhi kebutuhan hidup di keluarganya.

Kata kunci: *Kemiskinan, lingkungan, keluarga, perilaku*